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JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
COM RELAÇÃO A EMENDA PARLAMENTAR DO 
DEPUTADO ESEVAM GALVÃO, DESTINADA A 
CONSTRUÇÃO DE PISTA DE SKATE 
 

 

Considerando que somos constantemente 
questionados por jovens praticantes do skate, com relação a construção da 
pista de skate em nosso Município, contemplada através de Emenda 
Parlamentar no valor de R$ 150.000,00 (Cento e Cinquenta Mil Reais) do 
Deputado Estevam Galvão; 

                                                                                                        
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta aos Departamentos competentes, as seguintes 
informações: 

 

a) – Qual a posição atual com relação a construção 
da pista de skate em nosso Município, 
contemplada através de Emenda Parlamentar do 
Deputado Estevam Galvão, no valor de R$ 
150.000,00 (Cento e Cinquenta Mil Reais)? 

 

b) –Qual o cronograma para o inicio e término da 
referida pista de skate? 

 
 

 

     SALA DAS SESSÕES, em 03 de agosto de 2015. 

 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador – DEM 
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